   Réunion du conseil

Le mardi 28 juin 2005 - Simard 123

Présent.e.s:  

Conseiller(ère)s : 

	BMI

Chimie

CMM

Criminologie

Éducation

English

Épidémiologie

Génie civil

Génie chimique
	Génie électrique

Histoire

Langues modernes et littérature

Linguistique

Mathématiques

Psychologie

Science économique

Science politique




Membres de l’exécutif : 

Shoshanah Jacobs


Présidente

Lianne Pelletier


VP aux communications

Sascha Maicher 


VP aux services

Faisal Deen Arif  


VP aux finances

Julia Morris



VP aux affaires internes

Conseiller(ère)s d’office :

Denis Michaud


DGÉ

Kelly McClellan


Représentante BDG

Adam Green



Président d’assemblée

Pierre Simoneau


Futur président d’assemblée

	1. Appel à l’ordre


La réunion débute à 18h10.

La Président offre un carton d’identification à Denis Michaud, DGÉ, qui en avait fait la demande à la dernière réunion.

	2. Adoption de l’ordre du jour


QSRQ l’ordre du jour soit adopté tel que présenté.

Proposé par : Mathématiques

Appuyé par: Histoire

Adopté à l’unanimité (20 votes)
	3. Adoption des procès-verbaux


QSRQ le procès-verbal de la réunion du 26 avril soit adopté avec les corrections suivantes :

· ajouter Linguistique aux présences

· corriger le mot « destroyed » au point 6.

Proposé par : Génie civil

Appuyé par: CMM

Adopté à l’unanimité (20 votes)
QSRQ le procès-verbal de la réunion du 31 mai soit adopté avec la correction suivante :

· La conférence nationale d’histoire a eu lieu à London, non à Hamilton.

Proposé par : Psychologie

Appuyé par: Science politique

Adopté à l’unanimité (20 votes)
	4. Points particuliers soulevés lors de la lecture des derniers procès-verbaux


31 mai - Point 9 – Navette RGN : La Présidente remercie les membres qui ont envoyé des courriels et des lettres à M. Sbahi et à M. Simon.  Grâce à cette campagne, les étudiants qui doivent voyager entre le campus de RGN et le campus principal pourront se procurer des billets OC Transpo gratuitement auprès du bureau de la Vie communautaire.

	5. FI


La VP aux affaires internes présente sa proposition de projet pour le fonds d’investissement : la rénovation de la salle de réunion de la GSAÉD.  (Voir proposition ci-jointe.)

QSRQ cette proposition de projet pour le fonds d’investissement soit adoptée.

Proposé par : BMI

Appuyé par: Psychologie

Adopté à l’unanimité (22 votes)
	6. Élection du président d’assemblée


L’ouverture du poste de président d’assemblée fut annoncé à la dernière réunion du Conseil, et aucun candidat ne s’est présenté.  Les membres de l’exécutif proposent alors la candidature de Pierre Simoneau.  Celui-ci se présente brièvement aux conseillers.

QSRQ Pierre Simoneau soit nommé Président d’assemblée jusqu’aux élections du mois d’octobre prochain.

Proposé par : Science politique

Appuyé par: Langues et littérature modernes

Adopté à l’unanimité (22 votes)
Le DGÉ remercie Adam Green, le Président d’assemblée sortant, pour ses efforts tout au long de ces dernières années.  

	7. Table ronde du conseil


Les membres du Conseil présentent les activités et les projets de leurs départements respectifs.

	8. Comptes-rendus de l’exécutif


VP aux affaires internes

· organise la fête du Canada au Café Nostalgica;

· s’occupe de trois nouveaux cas d’étudiants;

· organise un deuxième match de frisbee le 14 juillet;

· a préparé sa proposition de FI;

· a rédigé la section « conférence » du site web.

VP aux services

· a trouvé assez de groupes musicaux pour jouer au Café durant les prochaines 6 semaines;

· prépare la publicité du Café pour les médias externes;

· a négocié le retour du loyer payé en trop depuis quelques années;

· a terminé la rédaction de sa proposition de FI du Café Déjà-Vu.

VP aux finances

· a terminé de réviser les demandes FPA;

· rappel les membres que la lenteur des remboursements du PEB sont dû aux procédures de la FÉSP;

· a rencontré le comité du FI pour étudier la proposition de la VP interne;

· travaille avec le gérant du Café pour mieux gérer les finances;

· révise les formulaires de demande de tous les programmes de fonds de la GSAÉD;

· a contacté le comptable pour savoir ce qu’il reste dans le Fond d’Investissement, et attend la réponse.

VP aux communications

· a terminé la section anglophone du nouveau site web, et invite les membres à le consulter;

· prépare la section francophone du site web;

· a assisté à la réunion de l’exécutif de la Fédération canadienne des étudiants et étudiantes de l’Ontario.

Présidente

· affirme que la retraite de l’exécutif fut une belle réussite;

· attend cette semaine la confirmation que l’espace pour le Café Déjà-Vu sera réservé pour la GSAÉD;

· informe les membres qu’un référendum aura probablement lieu à l’automne concernant les rénovations du Centre universitaire.  La Présidente a refusé que les étudiants diplômés paient pour ces rénovations, tant qu’il n’y aura pas assez d’espaces (bureaux et laboratoires) pour eux sur le campus;

· rencontrera M. Victor Simon ce jeudi pour parler de l’espace disponible aux étudiants diplômés;

· se concentre sur le problème du manque de financement minimum des étudiants de la faculté de génie;

· tient à remercier Lucie pour sa persévérance lors de la préparation de l’envoi postal.

	9. Nouvelles affaires


Aucune.

	10. Divers


La Présidente invite les membres à aller prendre un verre au Café Nostalgica après la réunion.

	11. Prochaine réunion  


La prochaine réunion aura lieu le Mardi 26 juillet 2005, à 18h.  Le lieu est à déterminer.

	12. Clôture


L’ordre du jour étant épuisé, la réunion se termine à 19h37.

Proposé par : Génie civil

Appuyé par: Chimie

Adopté à l’unanimité (22 votes)

Council meeting

Tuesday, June 28th, 2005 - Simard 123

Present:  

Councillors:

	BMI

Chemistry

Civil Engineering

Chemical Engineering

CMM

Criminology

Economics

Education

Epidemiology
	Electrical Engineering

English

History

Mathematics

Modern Lang. & Literature

Psychology

Political Science

Religious Studies 


Executive Officers :

Shoshanah Jacobs


President

Lianne Pelletier


VP Communications

Sascha Maicher 


VP Services

Faisal Deen Arif


VP Finance


Julia Morris



VP Internal
Ex-Officio Councillors:
Adam Green 



Council Chair

Pierre Simoneau


Future Council Chair

Denis Michaud


CRO

Kelly McClellan


BOG rep.
	1. Call to order


The meeting began at 6:10pm.

The President offered an identification card for Denis Michaud, CRO, who requested an one at the last Council meeting.

	2. Adoption of the agenda


BIRT : the agenda will be adopted as presented.

Proposed by: Mathematics

Seconded by: History

Adopted unanimously (20 votes)
	3. Adoption of the minutes


BIRT:  The April Council minutes be adopted with the following corrections:

-  Add Linguistics to the attendance list

- Correct the word “destroyed” in point 6.

Proposed by: Civil Engineering

Appuyé par: CMM

Adopted unanimously (20 votes)
BIRT: The Mai Council minutes be adopted with the following corrections:

- The National Conference of History was held in London (ON), not Hamilton.

Proposed by: Psychology

Seconded by: Political Science

Adopted unanimously (20 votes)
	4. Business arising from the minutes


Mai 31 - Point 9 – Shuttle to RGN: The President thanked all members who sent emails and letters to Mr. Sbahi and Mr. Simon.  Because of the campaign, graduate students who must travel between RGN campus and the main campus will be able to get free OC Transpo tickets from Community Life.

	5. CBF


The VP Internal presented a Capital Building Fund (CBF) proposal: GSAÉD Board room renovation.  (see attached proposal)

BIRT this CBF proposal be adopted.

Proposed by: BMI

Seconded by: Psychology

Adopted unanimously (22 votes)
	6. Council chair election


The opening of the Council chair position was announced at the last Council meeting and since then, no candidate has come forward. The executive proposed the candidature of Pierre Simoneau. He presented himself briefly to the Councillors.

BIRT Pierre Simoneau is nominated as an interim Council Chair until the October elections.

Proposed by: Political Science

Seconded by: Modern Languages

Adopted unanimously (22 votes)
The CRO thanked Adam Green as the former Council Chair for his efforts throughout the past years.  

	7. Council round table


The Councillors presented the activities and projects of their respective departments.

	8. Executive updates


VP Internal

· organised Canada Day at Café Nostalgica;

· has three new student cases;

· organised a second match of Frisbee on July 14;

· worked on the CBF proposal;

· wrote information about the Interdisciplinary Conference on the GSAED website.

VP Services

· found enough bands to play at the Café for the next six weeks;

· Prepared the publicity for medias;

· Negotiated the refund of overpaid rent of the last several years;

· Finalised the proposal for the Satellite Café Déjà-Vu.

VP Finances

· Revised all APF application forms;

· Explained to Councillors that the ILL funding takes time because of timely FGPS administrative procedures;

· Met the CBF committee to study the proposal presented by the VP Internal;

· Is working with the Café manager to improve the bookkeeping;

· Is revising all application forms of all GSAED funding programs; 

· Waiting for the accountant’s response concerning the CBF funds. 

VP Communications

· Finished the English half of the GSAÉD website and invited Councillors to visit it;

· Preparing the French half of the website;

· Attended the CFS-Ontario Executive meeting.

President

· Confirmed the success of the executive retreat;

· Waiting for the confirmation of the Café satellite Déjà-Vu location ;

- 
Informed Councillors that a referendum will probably be held in the Fall concerning the renovations of the Unicentre. The President refuses that graduate students pay for these renovations, as long as there will not be sufficient spaces (offices and laboratories) for grads on campus;
· Will meet this Thursday with Mr. Victor Simon about space available for grads on campus.

· Focusing on lack of minimum funding for graduates in the Faculty of Engineering;

-
made a point of thanking Lucie for her perseverance in preparing the massive mailout.

	9. New business


None.

	10. Varia


The President invites Councillors to have a drink at Nostalgica after the meeting.

	11. Next meeting  


The next meeting will be held on Tuesday, July 26th, 2005 at 6:00 pm.

	12. Adjournment


The meeting ended at 7:37pm

Proposed by: Civil Engineering

Seconded by: Chemistry

Adopted unanimously (22 votes)

